
SPD-Ratsfraktion

Antrag für die Sitzung des Rates am 04.12.2014 und des vorhergehenden 
Fachausschusses:

    

è Verbesserung der Verkehrssicherheit Holzstraße und Grüne Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt,

die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die Verkehrssicherheit auf der 

Holzstraße insgesamt sowie insbesondere im Bereich des Kreuzungspunktes Grüne 

Straße verbessert werden kann.
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Begründung:

Zwischen Ortsausgangsschild Hasselt und Sommerlandstr. sind aktuell 100 km/h erlaubt. 

Der Ausbau der Straße aber insbesondere die Straßenführung erlaubt, entgegen der 

suggerierten Geschwindigkeit, jedoch nur eine deutlich reduziertere Geschwindigkeit. 

Insbesondere stellt sich der Kreuzungspunkt Grüne Straße für Nutzer der letztgenannten 

Straße sehr problematisch dar. Ursächlich dafür sind eine unangemessene Geschwindigkeit 

auf und die schlechte Einsehbarkeit in die Holzstraße (S-förmigen Straßenführung).

Wir bitten um Prüfung inwieweit die Verkehrssicherheit auf der Holzstraße sowie Grüne 

Straße verbessert werden kann. Wir schlagen zur Prüfung folgendes vor:

– Ist eine Geschwindigkeitsreduzierung auf der Holzstraße in Zusammenarbeit mit dem 

Straßenverkehrsamt realisierbar?

– Kann die Aufstellung eines Spiegels im Kreuzungspunkt Holzstraße/Grüne Str. zu 

einer Verbesserung für die Nutzer der Grünen Str. beitragen?

– Ist ebenfalls in Absprache mit dem Straßenverkehrsamt eine Versetzung des 

Ortsausgangsschildes möglich?

Sollten aus Verwaltungssicht weitere bzw. andere Maßnahmen dem beantragten Ziel einer 

Verbesserung der Verkehrssituation/-sicherheit hier Rechnung tragen können, so bitten wir 

diese ebenfalls zu prüfen.

Derzeit laufen Planungen zur Fahrbahnerneuerung der Holzstraße. Es dürfte sinnvoll sein, 

das vorgebrachte Anliegen in diesen Kontext frühzeitig zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen.

Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, FDP-Fraktion)


